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习近平在河南考察时强调

坚定信心推动高质量发展高效能治理
奋力谱写中原大地推进中国式现代化新篇章

＞＞详见三版＞＞

本报讯（记者 明 月 赵 越）
为全面加强和改进新时代学校体育工
作，丰富校园竞赛项目，营造校园运动
氛围，促进学生体质健康发展和国家
《学生体质健康标准》的实施，5月20
日，我县举行2025年中小学生田径运
动会。

代县长白福良出席开幕式并宣布
2025年中小学生田径运动会开幕。

开幕式上，英才学校学生带来精
彩的威风锣鼓表演。他们用热烈与激
情瞬间点燃了整个赛场。随后，国旗
队、护旗方队率先入场，各学校鼓乐

队、花束队等特色方队和运动员代表
队迈着整齐的步伐，依次通过主席台，
接受检阅。伴随着雄壮的国歌声，五
星红旗冉冉升起，迎风飘扬。

县教育局相关负责同志在致辞
中说，体育强则中国强，国运兴则体
育兴。本次运动会是贯彻落实习近
平总书记“要坚持健康第一的教育理
念”的重要体现，是进一步加强全县
中小学体育工作、检阅我县体育教学
水平并展现体育教学成果的一次盛
会。希望大家携手努力，把本次运动
会办成“安全、简约、精彩、文明、团

结”的盛会。
开幕式上，运动员代表和裁判员

代表分别宣誓。
据了解，此次运动会为期两天，设

立12个比赛项目。来自全县各中小
学校61支参赛队1152名运动员参加
比赛。参会的教练员、运动员、裁判
员、工作人员及表演的学生近万人。

副县长杨阳，县纪委监委驻教育
局纪检监察组组长、县教育局、县招
生考生办公室、县教育服务中心、县
体育事业发展中心相关负责同志参
加开幕式。

我县举行 2025 年中小学生田径运动会

本报讯（记者 李司佳 郑凯薇）
为进一步巩固农村环境卫生整治工作
成果，总结经验，部署后续常态化管理
任务，建立长效机制，5月20日，我县
开展农村人居环境卫生整治拉练检
查活动。县委副书记张海涛，各督导
组组长，县委办、县政府办、环指办等
相关部门和部分乡镇负责同志参加
活动。

拉练组一行先后深入王府镇烟台
营子村、七家子镇宝珠村、紫都台镇紫
都台村、化石戈镇坤头村、于寺镇虎掌

沟村，重点围绕主次干道、村庄周边、
河道沟渠等区域，对垃圾清运、乱堆乱
放治理等情况进行检查。每到一处，
拉练组都详细询问农村垃圾处理、堆
放管理等情况，对存在的问题提出整
改意见，鼓励大家认真学习借鉴优秀
乡镇好经验、好做法，正视存在的问题
和不足，及时进行整改。检查过程中，
拉练组人员认真填写环境卫生测评
表，对各乡镇整治成果进行客观评分。

在随后召开的座谈会上，各乡镇
分别汇报了前一阶段工作采取的主要

措施、取得的阶段性成效、存在的问题
及下一步工作计划。会议对五个乡镇
实现人居环境有效改善给予肯定，希
望各乡镇认真总结经验，形成可复制、
可推广的典型案例，推进环境卫生整
治工作取得新进展。同时要转变工作
作风，创新工作方式，建立健全长效机
制，常态化巩固环境卫生整治工作成
果，提高人民群众获得感、满意度。

会上，县生态环境分局、县交通运
输局等业务部门同志进行了工作指
导。

本报讯（记者 韩春雨 马洪涛
张 帅）5月20日，县委书记张殿成深
入阜新氟产业开发区部分企业和伊吗
图政府专职消防救援站，调研安全生产
工作，推动各项安全措施落实落细，确
保全县安全生产形势持续稳定向好。

在辽宁龙田化工科技有限公司和
德施普（辽宁）新材料技术有限公司，
张殿成分别到企业微型消防站和中控
中心，详细了解消防安全设施、安全培
训、安全生产管理、生产设备运行、应
急处置等情况。他指出，安全生产责

任重于泰山。各级各部门务必提高政
治站位，切实增强安全意识，时刻绷紧
安全生产这根弦。他强调，化工企业
是安全生产的重点领域，要严格落实
企业安全生产主体责任，加强日常巡
查和消防演练，积极观摩学习相关企
业先进经验和示范做法，结合实际，细
化消防流程，完善消防装备。要加大
安全生产投入，不断提升消防安全和
生产安全水平。

在伊吗图政府专职消防救援站，
张殿成详细了解消防装备配备、消防

队伍建设以及应急响应机制等情况，
并观摩了消防救援演练。他强调，消
防救援队伍是保障人民生命财产安
全的重要力量，要不断加强队伍建
设，时刻保持战备状态，强化消防演
练培训，提升应急处置能力，确保关
键时刻拉得出、冲得上、打得赢。要
加强消防安全知识的宣传力度，全面
提升全民消防安全意识和自救互救
能力。

县领导伊浩，县直相关部门、阜新
氟产业开发区负责同志参加调研。

我县开展农村人居环境卫生整治拉练检查活动

张 殿 成 调 研 安 全 生 产 工 作
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5月中旬的辽宁，玉米大田播种已接近
尾声。但在阜新市阜新蒙古族自治县王府
镇特用玉米科技小院——波森特生态农场
里，播种机依然在工作。“不是我们种得晚，
而是拉长了播种期。我们这块地的春播要
从4月下旬持续到6月份。”农场负责人王庆
伟一边忙碌一边介绍。

为啥不按时种地？王庆伟表示，这里种
的是鲜食玉米。为确保每棒玉米都能卖上
好价钱，农场特意选择错峰种植、错峰成熟、
错峰销售。首批玉米预计于8月20日上市，
能一直卖到10月末。

为何选择这样的种植销售模式，要从科
技小院的建立说起。波森特生态农场成立
于2013年，最初是个水果采摘园，但一直经
营不善。如何让这片土地发挥更大的价值，
一度成为王庆伟的心病。

直到2022年科技小院在此落户，专家
送来了一剂“良药”。“阜新地处北纬42°黄
金玉米带，气候与土壤条件非常适合种植玉
米。何不顺势而为，回归玉米种植，再提档
升级，改种高附加值的鲜食玉米？”沈阳农业
大学教授阮燕晔跟随科技特派团来到阜新，
提出这样的建议。

专家的话让王庆伟茅塞顿开。王庆伟
果断砍掉果树，给玉米“腾地儿”。沈阳农业
大学在波森特生态农场设立了辽宁阜蒙特
用玉米科技小院，由阮燕晔带领团队送品
种、送技术，让“巧玉”这个适合当地气候、土
壤特点的鲜食玉米品种在这里扎了根。为
了帮“巧玉”涨身价，农场坚持采用人工除
草、物理防虫等绿色管理方式，种出的玉米
甜糯可口，迅速赢得市场认可。

“普通玉米按斤卖，我们的玉米按穗
卖！”王庆伟笑着说，“每亩地除去损耗，大概
能收3000穗玉米，按照每穗2元计算，相比
传统玉米，每亩至少多赚4000元！”

鲜食玉米的名气越来越大，王庆伟趁热
打铁，推出“订单式”种植模式。今年春耕
前，农场就陆续开始接单，目前预定量已达
20万棒。

看着正在提质扩容的玉米地，王庆伟已
有了新规划：“接下来，要建速冻玉米生产
线，推出速冻订单服务，进一步延长玉米保
鲜期，让更多消费者一年四季都能品尝到甜
糯可口的‘巧玉’。同时，带动周边农户一起
种植，共享产业发展红利。”（辽宁日报）

错峰种植，这里的玉米按穗卖

胡涛在检查消防安全和应急管理工作时强调

完善应急管理体系 夯实安全发展根基


